

Pressemitteilung

Jugendfußball des TSV Ampfing erhält von der Sparkasse Altötting-Mühldorf eine Spende in Höhe von 1.500 Euro

Ampfing, Dezember 2022

Die Fußballjugend des TSV Ampfing freute sich über eine Spende der Sparkasse Altötting-Mühldorf in Höhe von 1.500 Euro. Die E-Jugend Jahrgang 2012 nahm den symbolischen Spendenscheck stellvertretend für den Jugendfußball des TSV Ampfing entgegen. Das Geld fließt auf das Jugendkonto und ist für den Trainings- und Spielbetrieb im Rahmen des Schweppermanncup bestimmt. In der Fußballjugend-Abteilung des TSV Ampfing trainieren und spielen derzeit fast 200 Jungs und Mädchen im Alter von 4 bis 19 Jahren in den Gruppen Bambinis bis hin zur A-Jugend. Die Mannschaften werden dabei von über 20 Trainern bzw. Übungsleitern angeleitet. Die Jugend-Fußballabteilung bedankte sich ganz herzlich bei der Sparkasse Altötting Mühldorf und dem Ampfing Sparkassen-Filialleiter Andreas Hundhammer.

Seite 2

Pressemitteilung Dezember 2022



Bildunterschrift: E-Jugend Jahrgang 2012 mit Filialleiter der Sparkasse Ampfing Andreas Hundhammer (Bildmitte) und Cakar Ibrahim Fußball Jugendleiter des TSV Ampfing (rechts)

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Elisabeth Schmid
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühdorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühdorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
elisabeth.schmid@spkam.de

Franziska Marka
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühdorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühdorf a. Inn
Telefon 08631 611-8226
franziska.marka@spkam.de